

Unesco rinde tributo a Alicia Alonso



La Habana, 17 oct (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) rindió tributo este 17 de octubre, en París, a la fallecida bailarina cubana Alicia Alonso, a quien calificó de artista única.

En la red social Twitter, recordó que Alonso fue nombrada en 2002 Embajadora de Buena Voluntad de la Unesco "por su extraordinaria contribución a desarrollar, preservar y popularizar el ballet clásico".

Poco después del anuncio en La Habana de la muerte de la artista, personalidades e instituciones de diversas partes del mundo han reaccionado con pesar y destacado la excepcional trayectoria de la prima ballerina absoluta. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/205193-unesco-rinde-tributo-a-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba